



Bürgerservicebüro im Internet - Elterngeld-Information und 'Ihre Meinung ist gefragt'

25.01.2007

In der Internetpräsentation des Landkreises Havelland (www.havelland.de) finden sich unter der Rubrik 'Bürgerservice' nun zwei neue Elemente. Unter 'Anliegen von A-Z' haben die Mitarbeiter eine ausführliche Information zum neuen Elterngeld mit Berechnungsbeispielen hinterlegt. Weiter Informationen sowie die Formulare können direkt im Bürgerservicebüro eingeholt werden.

Außerdem wird unter dem Button 'Ihre Meinung ist gefragt' um Hinweise, Anregungen und weitere Rückmeldungen zum Internetangebot gebeten, damit die Präsentation möglichst praktisch und hilfreich gehalten werden kann. 'Wir freuen uns auf jeden Hinweis!' betont die Leiterin des Bürgerservicebüros, Manuela Gittig.

[Zurück](#)